



Toute l'année

Action à organiser pour un groupe de jeunes au sein de votre établissement

// Pour qui ?

- Tous les jeunes à partir de 12 ans bénéficiant d'un accompagnement éducatif et intéressés par la thématique.

// Quoi ?

Un Ciné-débat, qu'est-ce que c'est ?

Un **ciné-débat** est un événement qui allie la projection d'un film et la discussion ouverte. Ces rencontres permettent aux participants de visionner des films engagés qui abordent des problématiques sociales, environnementales et humaines.

- **Sensibiliser et Informer** : Les projections visent à éveiller les consciences sur des sujets variés tels que l'écologie, les droits de l'homme, la santé mentale, etc.
- **Favoriser l'Échange** : Après chaque projection, un débat est animé, offrant à chacun la possibilité de partager ses réflexions, ses expériences et de poser des questions. Cela crée un espace d'écoute et de dialogue.
- **Encourager l'Action** : En donnant la parole aux participants, les ciné-débats incitent à la réflexion sur l'action à mener pour contribuer positivement à la société.

// Les objectifs

- Savoir être en groupe, gérer mon temps de parole et ma présence
- Construire mon esprit critique, savoir donner mon point de vue
- Ecouter les autres, gérer les avis différents du mien

// Thématiques

Nous les définissons ensemble : La question du genre (Billy Elliot) ; Le racisme (Green Book) ; le dépassement de soi (L'Ascension) ; La migration (Moi capitaine) ; L'injustice (Douze hommes en colère) ...

Pour plonger les jeunes dans l'ambiance du cinéma, nous offrons même des pop-corns !

// Comment l'organiser ?

- Constituez un groupe de 4 à 15 jeunes
- Contactez nous à itineraires@le-prado.fr